

SIGUE EN LA CONTIENDA POR 2036

México sí va por los JO

MARIJOSE ALCALÁ, PRESIDENTA DEL COM, ACLARA QUE BUSCA LOS DE VERANO O DE LA JUVENTUD

POR JOSÉ ÁNGEL RUEDA

exico quiere los Juegos Olímpicos de la Juventud o de Verano, aclara Alcalá
Una cosa no quita la otra, así lo dejó claro Maria José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano. México se mantiene firme en su intención de buscar organizar ya sean los Juegos Olímpicos de Verano del 2036 o los Juegos Olímpicos de la Juventud del 2034, dos proyectos que siguen en la mesa, más allá de que la competencia por los de verano sea férrea.

"Son dos vías paralelas, situaciones paralelas, México quiere los Juegos Olímpicos de la Juventud o de Verano. Al ver nosotros que están levantando más la mano para los Juegos de Verano, pues vimos como una opción los Juegos Olímpicos de la Juventud, pero me queda claro que es un interés muy importante el que tiene la ciudadanía siempre por los Juegos Olímpicos y ojalá nos los podamos traer, de Verano, de Invierno, de la Juventud. Nosotros, el Comité

Olímpico, buscaremos que siempre haya estos proyectos importantes que ayudan al crecimiento deportivo, sistemático, estructural del país", dijo la presidenta del organismo.

En días pasados, durante la presentación de Bimbo como patrocinador de cara a los Juegos Olímpicos de París 2024 y Los Ángeles 2028 Alcalá señaló que "buscaban darle un giro" a la candidatura rumbo a los Juegos Olímpicos del 2036 para ir por los Juegos Olímpicos de la Juventud: desde el COM, sin embargo, no descartan ninguna opción y llegado el momento decidirán.

María José Alcalá también celebró el hecho de que Nuevo León haya levantado la mano para albergar los Juegos Panamericanos del 2027. De momento, el
estado regiomontano ya no conoce los
requerimientos de Panam Sports y trabajan en una propuesta. El gobernador
Samuel García manifestó su interés desde un primer momento.

		÷	:	÷	•			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:							El Sol de México	7	19/01/2024	LEGISLATIVO

"El que haya levantado la mano Nuevo León para poder pelear la sede para los luegos Panamericanos también nos lleva de orgullo, ellos ya saben cuáles son los requerimientos, y bueno, estamos a la espera", dijo.

¿QUÉ SON LOS JUEGOS OLÍMPICOS DE LA JUVENTUD?

María José Alcalá reveló que están estudiando la posibilidad de presentar una propuesta para albergar los Juegos Olímpicos de la Juventud, una justa que con el paso de los años ha ganado peso dentro del movimiento olímpico debido al gran semillero de talento que representa.

Celebrados cada cuatro años, grandes figuras del deporte mundial han dado sus primeros pasos en ese tipo de competencias, sin duda, un escenario que les permite vivir de cerca el espíritu de la que es considerada la fiesta deportiva más importante del mundo.

La historia de los Juegos Olímpicos de la Juventud comenzó en el 2010, con la primera edición, celebrada en Singapur. A pesar de que la idea inicial tenia como objetivo la activación física en la juventud,

finalmente el Comité Olímpico Internacional fusionó los conceptos y dio vida a una competencia que replicaría los luegos de Verano, como una introducción al olímpismo que además serviría para potenciar el talento de los jóvenes deportistas. Debido a la pandemia, los Juegos Olímpicos de la Juventud del 2022 fueron cancelados, por lo que Dakar albergará la justa del 2026. México podría buscar albergar la justa del 2034.

¿CÓMO LE HA IDO A MÉXICO?

Con un total de 29 medallas, cinco de oro, nueve de plata y 17 de bronce, la delegación mexicana ocupa el lugar 32 del medallero. Grandes figuras y medallistas olímpicas como las clavadistas Alejandra Orozco y Gabriela Agundez y la halterista Aremi Fuentes, ganaron preseas en Juegos Olímpicos de la Juventud.



